



Protokoll zur Vorstandssitzung am 9. März 2020

Beginn der Sitzung 17:35 Uhr

Anwesende: Marina Bormann, Walter Schimpl, Werner Hofhammer, Hans Graßmann, Heiko Schünhoff, Horst Gambalat.

Marina Bormann begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder zur Sitzung. Die Einladung erfolgte über die WhatsApp-Gruppe der Vorstandschaft bzw. persönlich. Eine Tagesordnung wurde nicht erstellt, die Sitzung dient der allgemeinen Abstimmung und Planung.

Die diesjährige Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen soll am Freitag, den 17. April 2020 mit Beginn um 18 Uhr im Vereinsheim Nonner Au abgehalten werden. Bis auf Horst Gambalat bestätigen alle Vorstandsmitglieder die erneute Kandidatur. Als Nachfolger für unseren Hüttenwart konnten wir Ralf Wurzinger gewinnen. Auch heuer soll neben der satzungsmäßigen Kommunikation im Reichenhaller Tagblatt wieder schriftlich eingeladen werden.

Bei der kommenden Kreisversammlung am 4. April 2020 sollen bei Bedarf noch Einladungen zu unseren Turnieren verteilt werden.

Kassier Hans Graßmann gibt einen Überblick zum Stand unserer Finanzen und erklärt kurz die Entwicklung. Das positive Ergebnis konnte ausgebaut werden und zeugt von guten finanziellen Management mit restriktiver Kostenpolitik. Ein weiterer Grund ist sicher auch im teilweisen Wechsel unseres Bierangebotes zu sehen, zu dem Walter Schimpl wesentlich beigetragen hat.

Horst Gambalat bestätigt, dass die Vereinsanlage in einem guten Zustand ist. Im Allgemeinen sollte darauf geachtet werden, dass Ersatzteile vorrätig sind. Im Raum steht die Anschaffung eines neuen Laubbläfers mit Akkubetrieb. Hier wird sich Marina darum kümmern und ggf. Geräte für einen Einsatz sondieren.

Walter Schimpls spricht die "ausgeliehenen" Feuerwehrschräume an. Hier ist nicht damit zu rechnen, dass diese an die Feuerwehr zurückgegeben werden müssen. Dafür sind sie inzwischen zu alt bzw. nicht unbedingt "fachgerecht" gelagert. Weiterhin regt er die Anschaffung witterungsbeständiger (wasserdicht) Verlängerungskabel an. Im Hinblick auf die Sicherheit sollte einer Anschaffung nichts im Wege stehen.

Schriftführer Heiko Schünhoff berichtet von der Probephase einer Buchungssoftware. Im Hinblick auf die Kosten dafür, die Arbeit und das notwendige steuerliche Fachwissen empfiehlt er, die Arbeiten weiterhin durch das Steuerbüro erledigen zu lassen. In der Nachbetrachtung zur letztjährigen Spende von der Stadt weist er auf die Regeln für Spenden und das Verfahren dazu hin. Künftige Spendenanträge müssen insgesamt abgestimmt werden. Von unseren Sponsoren hat der Burgerking gekündigt, hier möchte Walter Schimpl noch einmal mit der Geschäftsführung sprechen.

Sportwart Werner Hofhammer gibt einen Überblick zu den Meldungen für unsere Turniere. Nachdem die Einladungen alle raus sind, warten wir auf weitere Meldungen. Er ist guter Dinge, dass Senioren und Männer voll wird. Fremde Vereine sollen erst eingeladen werden, wenn der Kreis fertig gemeldet hat. Für die Turniere sind Ausweichmöglichkeiten mit den anderen Vereinen abgestimmt.



Mit Anton Bergmaier können wir auch ein neues aktives Mitglied in unseren Reihen begrüßen. Das Sommertraining wird wieder dienstags ab 18 Uhr durchgeführt. Hier greift unser Sportwart auf die Unterstützung von Mike Ruckdeschl zurück, da er selber teilweise beruflich verhindert ist. Weiterhin schlägt er vor, den Modus einstweilen beizubehalten. Optional plant er auch einmal Einzelschießen im Training mit aufzunehmen. Das kann ggf. kurzfristig anberaumt werden, oder fix an einem beliebigen Tag. Planungen dazu laufen. Im letzten Punkt regt er die Erneuerung der Bahnmarkierungen an.

Marina Bormann erinnert an den traditionellen Ostermontag. Neben dem Gottesdienst in der Nikolaikirche wird es wieder Brotzeit (Weißwürste) und Getränke vom Verein geben. Der Aushang einer Liste für die Planung ist angedacht.

Überlegungen für die Verwendung der Spende unseres Mitgliedes Mathäus Stadler werden ebenso besprochen, wie auch eine Feier, ein Ausflug oder eine Veranstaltung.

Werner Hofhammer regt an, unsere Webseite "lebendiger" zu gestalten. Hier wünscht sich der Schriftführer bei Zeitungsannoncen einen Input. Er bekommt nicht mit, wann etwas in der Zeitung steht.

Marina Bormann beendet die Sitzung um 18:30 Uhr mit einem "Stock Heil".

Bad Reichenhall, 11. März 2020

Heiko Schünhoff
Schriftführer